
Antrag Nr. 14-O-07-0003
CDU-Fraktion

Betreff:

Verblasste und abgefahrene Fahrbahnmarkierungen in Biebrich  

Antragstext:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, warum die bereits für das Frühjahr 2013 für nach der 
Frostperiode schriftlich zugesagte Erneuerung der mittlerweile fehlenden Fahrbahnmarkierungen 
bisher trotz frühlingshafter Außentemperaturen selbst im vergangenen Dezember nicht erfolgte 
und wann endlich damit zu rechnen ist.

Wiesbaden, 15.01.2014


